



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Oliver Kumbartzky (FDP)

und

Antwort

der Landesregierung – Ministerium für Wirtschaft, Arbeit, Verkehr und Technologie

Glückswachstumsgebiet App "Das ist Glück"

1. Wie hoch waren die Kosten, die im Zusammenhang mit der Entwicklung und der Einführung der App "Das ist Glück" entstanden sind? Von welchem Unternehmen wurde diese App entwickelt?

Antwort:

Die Kosten der App betragen rd. 60 TEURO. Die App wurde von einer Hamburger Firma programmiert. Für Idee, Grunddesign, Programmierung und Webpräsenz unter glueckswachstumsgebiet.de flossen anteilig Mittel an insgesamt drei Unternehmen.

Die Beauftragung erfolgte eigenverantwortlich durch die Tourismus Agentur Schleswig-Holstein GmbH.

2. Gibt es Pläne, wonach es Nachbesserungen und Updates der App "Das ist Glück" geben soll? Wenn ja, welche und zu welchem Zeitpunkt?

Antwort:

Es gibt aktuell keine Pläne zu Updates der App.

3. Seit wann steht die App "Das ist Glück" zum Download zur Verfügung? Wie oft wurde die App "Das ist Glück" bisher heruntergeladen?

Antwort:

Die App steht seit dem 26.11.2015 zum Download im iTunes Store und im Google Play Store zur Verfügung. Die App wurde bisher 562-mal heruntergeladen.